

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Participaron ocho cuarteles y dos cofradías de la ciudad

El Día de las Corporaciones muestra al público la riqueza «manantera»

Los vecinos y visitantes disfrutaron del lado más íntimo de su Semana Santa . La temática elegida fue la de «Las Estaciones» del Jueves Santo



PABLO MANSILLA 12/02/2017

El temporal de lluvia dio una tregua a los amantes del mundo cofrade y a los turistas para la celebración del Día de las Corporaciones en Puente Genil. Una jornada de puertas abiertas de los cuarteles de Semana Santa que, en esta ocasión, se desarrolló en el entorno de una de las calles más conocidas de la localidad durante esas fechas: la calle Santos. Concretamente, un total de ocho corporaciones bíblicas y dos cofradías fueron las encargadas de mostrar todo su patrimonio, sus enseres,

y su lado más tradicional, a las que les acompañaron un grupo de músicos desfilando por la zona al son de sus marchas.

Durante la jornada, los turistas pudieron visitar de manera guiada el Santuario de Nuestro Padre Jesús Nazareno y la ermita de la Veracruz, recorrer las exposiciones del cuartel de las Cien Luces, donde tuvo lugar el acto de apertura, y de la casa hermandad de la Santa Cena, que lucieron los enseres de sus titulares y una variedad de lienzos de pintores locales como Javier Aguilar, José Andrés Rivas, y Clemente Rivas. Además, los cuarteles de Los Samaritanos, El Clan de Quehat, El Cirio, Las Parábolas, La Historia de Tobías «El Pez», Los Evangelistas, El Sueño de Prócula, y El Martirio de Los Siete Hermanos Macabeos se encargaron de explicar en profundidad la temática elegida para la edición de este año: «Las Estaciones».

Una tradición que se vive cada Jueves Santo con el desfile silencioso por las calles de la ciudad de los hermanos de cada cuartel ataviados con sus túnicas recorriendo las iglesias. En sus puertas se procede al rezo del Evangelio, al canto de saetas, entre otros inspirados momentos de emoción y fe. Asimismo, en la casa de los Macabeos se habituó una muestra expositiva de latas antiguas de carne de membrillo propiedad del cronista oficial de la Villa y hermano de la corporación, Antonio Illanes Velasco. Asimismo, el entorno del antiguo convento de Los Frailes enriqueció la jornada de puertas abiertas, con una degustación de Pedro Ximénez y dulce de membrillo.

De Hita rescata un punto para el Puente Genil

El meta del Ángel Ximénez paró un penalti con el tiempo cumplido para dejar el empate a 25



EFE 11/02/2017

Un penalti detenido por Álvaro De Hita a Casares con el tiempo cumplido permitió al Ángel Ximénez Puente Genil sumar un punto frente al Frigoríficos del Morrazo (25-25) en un partido en el que los gallegos entraron en los últimos cinco minutos con una ventaja de tres goles que no lograron conservar. Un empate que le sabe a poco al Frigoríficos del Morrazo, que no aprovechó el tropiezo de sus rivales directos en la lucha por eludir el descenso, lo que le mantiene a tres puntos de la salvación, que marca ahora el Autos Gomas Sinfin con 11 puntos.

La trascendencia del choque se notó en la primera parte. Los continuos errores en ataque provocaron que la igualdad fuese máxima (2-3, 5-4, 7-7, 8-8) hasta que el Frigoríficos, apoyado en los goles de Suso Soliño, pegó un estirón (12-9, min.22). El técnico visitante, Quino Soler, pidió tiempo muerto. Y su equipo reaccionó con un parcial 0-4. En el arranque del segundo periodo el Frigoríficos dispuso de un ataque para ponerse tres arriba pero el lanzamiento de Potic se marchó fuera. El Puente Genil sufría para superar el 6-0 gallego y su rival lo golpeó sobrepasado el minuto 15 (22-18). Soler volvió a parar el choque con otro tiempo muerto.

Pero esta vez el Frigoríficos no se dejó sorprender y entró en los últimos cinco minutos con una renta de tres goles (25-22). Soler ordenó entonces una defensa presionante para intentar frenar a su rival, al que los árbitros Iniesta Castillo y Soria Fabián señalaron en apenas un minuto dos faltas en ataque muy rigurosas. Chispi con dos goles seguidos apretó el electrónico. El técnico local, Víctor García "Pillo", pidió tiempo muerto (25-24, min.57). Su equipo buscó finalizar por el extremo pero De Hita sacó el lanzamiento de Suso Soliño. Y Novica Rudovic culminó la remontada andaluza. El Frigoríficos buscó un ataque largo. Se atascó pero precisamente Rudovic golpeó en el rostro de David García. Expulsión y penalti. Casares asumió la responsabilidad de lanzar el penalti. Había metido los dos anteriores pero éste se lo detuvo De Hita para dar a los suyos un punto de oro.

- Ficha técnica:

25 - Frigoríficos del Morrazo: Hermones, Simes (3), Krook (1), Castro, Cerqueira (2), Pousada y Suso Soliño (6,1p) -equipo titular- Salazar (ps), David García (3), Potic (3) Rubén Soliño, Muratovic (3) y Casares (4).

25 - Ángel Ximénez Puente Genil: Oliva, Cuenca (4), Chispi (7,2p), Rudovic (4), Moreira (2), Moya (3) y Muñoz (1) -equipo titular- De Hita (ps), Domenech (3), Revin, Josic (1) y Melgar.

Marcador cada cinco minutos: 3-4, 6-6, 7-7, 9-8, 12-10, 14-14 (descanso); 15-16, 19-17, 21-18, 22-19, 24-22 y 25-25.

Árbitro: Iniesta Castillo y Soria Fabián (colegio valenciano). Expulsaron con tarjeta roja directa al visitante Rudovic (min.59). Además, excluyeron a Castro por parte del Frigoríficos del Morrazo, y a Domenech, Revin y Melgar por parte del Ángel Ximénez Puente Genil. Incidencias: Partido correspondiente a la decimoséptima jornada de la Liga Loterías Asobal disputado en el pabellón municipal de O Gatañal ante unos 1.300 espectadores.

El Ángel Ximénez Avia Puente Genil reacciona y puntúa ante el Cangas

Álvaro de Hita detuvo una acción desde los siete metros que dejó el choque en 25-25



J. M. SERRANO - abccordoba Córdoba 11/02/2017 20:16h -

El Ángel Ximénez Avia Puente Genil empató 25-25 ante el Frigoríficos Morrazo. Los cordobeses perdían a falta de cinco minutos por tres goles de diferencia y todo parecía resuelto en favor de los cangueses. Pero Juan Antonio Vázquez, Rudovic y, sobre todo, Álvaro de Hita bajo palos parando un decisivo siete metros, obraron la firma de tablas en Galicia.

Víctor García «Pillo», técnico local, decidió convocar a toda su plantilla con vistas a un duelo que supondría una auténtica final para los gallegos. Con siete puntos y en la penúltima posición, el objetivo de la permanencia pasaba por derrotar a los cordobeses en el Pabellón O Gatañal. Finalmente pudo contar con Serafín Pousada, pero no con el pivote Dani Gómez por molestias en el tobillo.

La igualdad fue la nota predominante en el inicio de la contienda. La superioridad pontevedresa de los primeros minutos resultó neutralizada por el cuadro pontanés a medida que se desarrollaba la acción sobre la pista. De hecho, del 2-0 del arranque se pasó a un 6-7 tras cumplirse el doce del choque. José Cuenca y el fichaje invernal Leo Almeida llevaron el peso del Ximénez mientras que el Cangas apretaba los dientes para mantenerse con vida en la Liga ASOBAL. El poste también se erigió en protagonista tras repeler hasta cuatro jugadas del Frigoríficos frente a la meta defendida por Jorge Oliva.

Sin embargo, la escuadra anfitriona no iba a darse por vencida y logró darle la vuelta al tanteador en el veinte. El 11-9, gestado después de un brillante papel del recuperado Alberto Casares en defensa, propició que «Quino» Soler pidiera un efectivo tiempo muerto. La diferencia de dos tantos, la mayor dispuesta en el primer acto, acabó siendo dilapidada cuando entraron en acción Josic y Rudovic. El buen hacer del guardameta Pedro Henrique Hermones imposibilitó que el Puente Genil se marchara con ventaja a los vestuarios (14-14) y el devenir competitivo quedó muy abierto.

Prueba de ello quedó patente a medida que la segunda mitad avanzaba. Ninguno de los dos equipos era capaz de abrir brecha y alternaron dominio en el electrónico. Juan Antonio Vázquez, por los visitantes, y Casares, con diana desde los siete metros para los norteños, equilibraron la balanza hasta situar el 17-17 transcurrido el minuto ocho. Pero el club entrenado por «Pillo» se armó de casta para dar un paso adelante. Ante su afición y apostando por la victoria, elevaron a cuatro la distancia después de atravesar el ecuador (23-19).

No obstante, los últimos cinco minutos disputados por el Ángel Ximénez le valieron para sacar un punto fuera de casa. De un complicado 25-22 se pasó al 25-25 con el que concluyó la contienda. La victoria pudo ser para el FrigoríficosCangas en el último segundo, pero Álvaro de Hita detuvo un lanzamiento desde los siete metros de Casares para amarrar un botín que pareció lejano por momentos.

El preludeo de la Cuaresma



José Manuel Cabezas 12 Febrero, 2017 - 02:35h

Las Corporaciones Bíblicas de Puente Genil volvieron ayer a mostrar todo su esplendor. Hasta nueve de ellas abrieron sus puertas y dieron a conocer su patrimonio e historia en una nueva edición -este año se cumplen ya 11 de la primera cita-

del Día de las Corporaciones, una iniciativa organizada por la Agrupación de Cofradías, Hermandades y Corporaciones Bíblicas, en colaboración con el Ayuntamiento y la Diputación. Su objetivo principal fue el de dar a conocer las corporaciones y sus figuras bíblicas, como museos vivos y elementos autóctonos diferenciadores de la Semana Santa local.

En total fueron nueve las corporaciones que mostraron su patrimonio: Las Cien Luces, Los Samaritanos, El Clan de Quehat, Los Pecados de David (El Cirio), Las Parábolas, La Historia de Tobías (El Pez), Los Evangelistas, El Sueño de Prócula y Los Siete Hermanos Macabeos. La de ayer fue una gran jornada de puertas abiertas, con la que se pudo conocer el interior de las corporaciones bíblicas integradas en una ruta e identificadas por banderolas colocadas en las fachadas de los respectivos cuarteles. El recorrido -diseñado a efectos de proximidad y que este año se centró fundamentalmente en el torno de la calle Santos, la calle Aguilar y la plaza del Calvario- intentó mostrar al visitante el interior de los cuarteles, las figuras bíblicas que cada uno de ellos alberga, la idiosincrasia de la propia corporación y el conocimiento de buena parte de la historia de cada una de ellas. La temática escogida por la Agrupación de Cofradías como hilo conductor de la jornada -que contó con la asistencia de cientos de personas- fue el de Las Estaciones y la forma en que cada corporación bíblica las realiza, siendo un atractivo singular de la Semana Santa local, y muy especialmente de la noche del Jueves Santo.

Para organizar las visitas y, con la misión de ofrecer la visión más aproximada, la Agrupación de Cofradías realizó una invitación formal a los participantes para que completasen el recorrido con la ayuda de un cartón de ruta, que se podía adquirir en el primer cuartel que se visitara, y que se podía sellar con los distintivos de todos los cuarteles. De este modo, una vez conseguidos todos los sellos de la ruta, el cartón se pudo canjear por un obsequio en el acto de clausura celebrado en el claustro del exconvento de Los Frailes.

El programa de actos comenzó con la apertura, a mediodía, en la hermandad de las Cien Luces de Nuestro Padre Jesús Nazareno, y estuvo jalonado por diversas actividades, como la posibilidad de conocer en profundidad el Santuario de Nuestro Padre Jesús Nazareno y la ermita de la Veracruz, templos en los que los visitantes pudieron atender a explicaciones sobre su historia y características arquitectónicas. La jornada contó con tres exposiciones de diversa temática: una en la sede de las Cien Luces sobre enseres de la cofradía de Jesús Nazareno; otra, de carácter patrimonial, de la cofradía de la Santa Cena y Virgen del Amor; y una tercera, de carácter más turístico, sobre latas antiguas de carne de membrillo, del cronista oficial de la villa, Antonio Illanes, hermano de la corporación Los Siete Hermanos Macabeos.

En el acto de clausura se entregó un recuerdo a las corporaciones participantes, y se compartió una degustación de pedro ximénez de Bodegas Delgado y dulce de membrillo de San Lorenzo, saboreando de esta forma un día inolvidable que sirve de preludeo para la inminente Cuaresma.

Un punto que sabe a gloria al Ximénez

Una parada de Álvaro de Hita en la última jugada da a los de Quino Soler un buen empate frente al Cangas



L. R. D. Cangas do morrazo, 12 Febrero, 2017 - 02:36h

Un siete metros detenido por Álvaro de Hita a Casares con el tiempo cumplido permitió al Ángel Ximénez-Avia sumar un punto frente al Cangas (25-25) en un partido en el que los gallegos entraron en los últimos cinco minutos con una ventaja de tres goles que no lograron conservar ante el empuje final del conjunto entrenado por Quino Soler, que reaccionó a tiempo.

Esa última intervención del arquero del Ángel Ximénez deparó un empate que le sabe a poco al Cangas, que no aprovechó el tropiezo de sus rivales directos en la lucha por eludir el descenso, lo que le mantiene a tres puntos de la salvación. Totalmente contrario es el sabor de boca que dejó el choque a los pontanos, que vuelven a sumar lejos de su pista después de hacerlo en la primera jornada.

La trascendencia del choque se notó en la primera parte. Los continuos errores en ataque provocaron que la igualdad fuese máxima (2-3, 5-4, 7-7, 8-8) hasta que el conjunto gallego, apoyado en los goles de Suso Soliño, pegó un estirón en el electrónico (12-9, min.22). El técnico visitante, Quino Soler, pidió tiempo muerto. Y su equipo reaccionó con un parcial 0-4 para ponerse por delante.

En el arranque del segundo periodo el conjunto local dispuso de un ataque para ponerse tres arriba pero el lanzamiento del ex pontano Potic se marchó fuera. El Ángel Ximénez sufría para superar el 6-0 gallego y su rival lo golpeó sobrepasado el minuto 15 (22-18). Quino Soler volvió a parar el choque con otro tiempo muerto.

Pero esta vez el Cangas no se dejó sorprender y entró en los últimos cinco minutos con una renta de tres goles (25-22). El preparador de los pontanos ordenó entonces una defensa presionante para intentar frenar a su rival, al que los árbitros Iniesta Castillo y Soria Fabián señalaron en apenas un minuto dos faltas en ataque muy rigurosas. Chispi, protagonista como en sus mejores días, con dos goles seguidos apretó el electrónico.

El técnico local, Víctor García Pillo, pidió tiempo muerto (25-24) a falta de tres minutos. Su equipo buscó finalizar por el extremo pero De Hita sacó el lanzamiento de Suso Soliño. Y Novica Rudovic culminó la reacción pontanesa. El Frigoríficos buscó un ataque largo. Se atascó pero precisamente Rudovic golpeó en el rostro de David García. Expulsión y siete metros. Casares asumió la responsabilidad de lanzar la pena máxima. Había metido los dos anteriores pero el decisivo se lo detuvo De Hita para dar a los suyos un punto de oro. De esta manera, el Ximénez logra un empate que frena a un rival de los de la zona baja y le permite seguir mirando más hacia arriba que hacia abajo.

Inaugurado el XI Día de las Corporaciones con una exposición de imaginería y orfebrería local en las Cien Luces

Virginia Requena 11/02/2017

En el patio de las Cien Luces se ha inaugurado, este año, la XI edición del Día de las Corporaciones en Puente Genil. La apertura ha corrido a cargo del presidente de la Agrupación de Cofradías, Corporaciones Bíblicas y Hermandades, Juan Miguel Granados así como de la vicepresidenta de la Diputación, Ana Carrillo y la primer teniente de alcalde, Verónica Morillo, quienes han dado la bienvenida a las decenas de pontanos y foráneos que han acudido al acto.

A continuación, se han abierto las puertas de la casa cuartel de las Cien Luces, en la que se ha organizado una exposición en dos estancias. De un lado, en la sala de juntas han dispuesto la tradicional mesa de un cuartel con las figuras bíblicas, el Judío Errante e Ismael y en el salón principal, una amplia colección de bustos, imágenes y trabajos de orfebrería realizados por distintos artistas locales. Entre ellos, Jesús Gálvez, Javier Aguilar, Clemente Rivas, Jesús María Cosano, Raúl Cejas, o Juan Bautista. En la zona principal de la sala, algunos enseres de la Cofradía de Jesús Nazareno, como los faroles o una túnica de Jesús Nazareno.

Hasta las seis de la tarde permanecerán abiertos los cuarteles que, este año, abren sus puertas, Las Cien Luces, los Samaritanos, el Clan de Quehat, el Cirio, las Parábolas, la Historia de Tobías, los Evangelistas, los Macabeos y el Sueño de Prócula. El Día de hoy se ha dedicado a las Estaciones del Jueves Santo, que hacen los hermanos visitando los monumentos.

Los integrantes de los cuarteles, como penitentes, caminan en fila de uno, llevan a cabo unas horas de liturgia recorriendo algunas de las iglesias de Puente Genil y rezando ante estos monumentos. Los hermanos guardan silencio absoluto y es el momento de mayor recogimiento de estos durante la Pasión. Las Cien Luces, los Samaritanos, el Clan de Quehat, el Cirio, las Parábolas, la Historia de Tobías, los Evangelistas, los Macabeos y el Sueño de Prócula.

La jornada terminará en Los Frailes (18:30 h), y durante la tarde intervendrán los músicos interpretando pasodobles romanos. Una información de GRUPO COMUNICA, siga toda la actualidad local y el día a día pontanés con COMUNICA, ¡¡es tu momento!!, 957601002 y Cuesta del Molino, s/n). Vive la MANANTA PASO A PASO. (Programa de TV con 22 años de historia en imágenes).

En paralelo el visitante podrán acercarse a dos exposiciones más, la instalada en la Casa Hermandad de la Santa Cena sobre pintura cofrade a aratro de Clemente Rivas y Javier Aguilar y otra sobre latas de latas de membrillo antiguas, en los Macabeos, a cargo del Cronista Oficial de la Villa, Antonio Illanes. Y otra, por determinar, en la Casa Hermandad de la Santa Cena.

También permanecerán abiertos durante todo el día el santuario de Jesús Nazareno, y la iglesia de la Veracruz de (de 16 a 17 horas). El precio del cartón –ruta es de 5 euros, e incluye cuatro consumiciones y el obsequio de un llavero del que cuelga un alpatana.

El Hospital de Puente Genil realizó 113.000 actos asistenciales en 2016

Virginia Requena 10/02/2017

El Hospital de Alta Resolución de Puente Genil (Córdoba) ha realizado 113.000 actos asistenciales en el año 2016, incluyendo consultas externas, urgencias, intervenciones quirúrgicas e ingresos hospitalarios. Además, el 100% de los pacientes intervenidos quirúrgicamente en el centro han sido operados mediante cirugía ambulatoria. Este tipo de cirugía se emplea en procesos quirúrgicos en los que no es necesario el ingreso hospitalario, pudiendo el paciente marcharse a casa el mismo día de la intervención.

La cirugía ambulatoria emplea las técnicas y tecnologías más avanzadas y menos invasivas para acortar el tiempo de recuperación en el postoperatorio y facilitar al paciente una incorporación más rápida a su vida cotidiana. Así, 1.056 personas se han operado en el centro pontano. De ellas, 845 lo han hecho mediante cirugía mayor ambulatoria y otras 211 con cirugía menor ambulatoria.

De enero a diciembre de 2016, el hospital pontano ha atendido casi 63.000 consultas externas. Del total de especialidades, las que más pacientes han tratado han sido, por este orden: Oftalmología, Traumatología, Rehabilitación, Dermatología y Ginecología. Cabe destacar que el 93% de los pacientes que han acudido por primera vez a consulta con el especialista han sido atendidos en consulta de acto único. Con este sistema de atención, en tres o cuatro horas se completa todo el proceso asistencial de consulta. Así, en breve espacio de tiempo el paciente es visto por el especialista, se le realizan las pruebas complementarias oportunas y se le ofrece el diagnóstico y tratamiento más adecuado, evitándole desplazamientos sucesivos.

El modelo de Alta Resolución con el que funciona el centro está articulado para evitar, en la medida de lo posible, largos ingresos hospitalarios. De esta forma, además de reducirse la posibilidad de contraer infecciones dentro del hospital, se reduce la ansiedad del paciente al encontrarse en un entorno medicalizado y se le facilita una incorporación más rápida a su rutina diaria. En este sentido, en el año 2016 se han registrado 469 ingresos hospitalarios en el Hospital de Puente Genil y un total de 1.729 estancias en hospitalización, es decir que el tiempo medio de hospitalización por paciente ha sido de 3,7 días.

Por el Área de Urgencias han pasado más de 48.500 pacientes (con una media de 130 diarios), de los que apenas un 1% han sido ingresados en el centro pontano.

En cuanto a pruebas diagnósticas, se ha llegado a superar las 38.500 realizadas en el área de Radiología (entre radiografías simples, ecografías, mamografías, TAC y telemandos). En cuanto al área que las solicita, más de 30.500 se efectúan para Urgencias y para Consultas Externas. Es resto pertenecen a Hospitalización, al screening de cáncer de mama y a las solicitadas por Atención Primaria.

Por otro lado, en lo que se refiere a pruebas de laboratorio, se han efectuado más de 616.000 análisis clínicos (incluyendo bioquímicas, gasometrías, orina, microbiologías, etc.), 2.400 pruebas de anatomía patológica y unas 60.500 pruebas de Hematología (entre hematimetría, coagulación y banco de sangre).

Sodepo licita un nuevo servicio de podología para la ayuda domiciliaria

Redacción 10/02/2017 La empresa pública Sodepo ha sacado a licitación un nuevo servicio de podología para la ayuda domiciliaria que permitirá la contratación de tres personas o entidades que deberán realizar las funciones propias a las que se refiere la profesión, publicándose las condiciones de licitación en la página web de la empresa pública (www.sodepo.es) y la municipal (www.aytopuentegenil.es). Entre otras condiciones, el pliego contempla que el contrato tendrá una duración de dos meses, pudiendo ser prorrogado por un mes más, fijándose el precio por servicio al usuario en 25 euros por la atención en su domicilio, con un tiempo mínimo de prestación de 15 minutos, pudiendo concurrir a esta licitación las personas físicas o jurídicas. La documentación para tomar parte en la presente licitación será presentada en las oficinas de Sodepo S.L. (Avd. de la Estación 138 "Edificio el Carmen"), de 9:00 a 14:00 h., hasta el día 20 de febrero.

La Asociación de coleccionistas organiza su tercera exposición local en la Casa de la Cultura a partir del 12 de febrero

Virginia Requena 10/02/2017 La Asociación de Coleccionistas de Puente Genil organiza su tercera exposición local de coleccionismo, antigüedades y artesanía, a partir de este domingo 12 de febrero en la Casa de la Cultura. Una muestra que albergará filatelia, numismática, miniaturas, trenes, cuadros, misales, acuarelas, acrílicos, cuadros loterofilia, vitolas y cajas, entre otros, hasta el próximo 19 de febrero. Desde el colectivo, con más de una veintena de socios en la actualidad, animan a todos los ciudadanos a visitar esta exposición, abierta a todos los centros educativos de la localidad y aldeas. Con entrada libre, la muestra contará con un horario de 11.00 a 14.00 horas y de 18.00 a 21.00 horas. (TODA LA INFORMACIÓN HOY EN EL PROGRAMA INFORMATIVO DEL 7 DÍAS- 21.00 HORAS).

Comercio organiza la Feria de la Boda para el próximo fin de semana

Virginia Requena 10/02/2017 La asociación de Comercio de Puente Genil organiza junto con el ayuntamiento, la Feria de la Boda prevista a celebrar durante los días 18 y 19 de febrero. El emplazamiento será en el Hotel El Carmen de la localidad. ¡Que no te lo cuenten!, con GRUPO COMUNICA sigue todo lo que acontece. Infórmate de nuestros servicios en la Cuesta del Molino o el teléfono 957601002. El presidente del colectivo, José Florencio Bedmar y el concejal de Desarrollo Económico, Francisco Morales, han presentado el cartel en el que se dan a conocer los sectores que estarán representados en la muestra. Tales como moda, catering, peluquería, estética, música, complementos, novia o fotografía.

www.minuto90.com

25-25. Un empate de kilates

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil suma un punto de oro en Cangas para ver a siete puntos los puestos de descenso

11 de febrero de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla

Remó sin parar y llegó a tiempo. El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil suma un punto de oro de 24 kilates en tierras gallegas frente al Cangas en un partido que se decidió en la segunda mitad, en la que los pontanos, con tres goles abajo a falta de cinco minutos para el final, supo gestionar bien su situación comprometida y poner el 25-25 definitivo. Un empate, sin lugar a dudas, que sabe a victoria para los de Quino Soler, aún más con la intervención providencial de Álvaro de Hita, que detuvo un siete metros a falta de dos segundos para el final.

Se preveía una cita con goles dado el potencial ofensivo de ambos conjuntos. Y a ese factor había que añadir la puntería en los primeros compases de juego. Sin embargo, era el equipo de Puente Genil el que podía llevar la iniciativa en el marcador aunque con ventajas mínimas de un gol. Una diferencia que le duraba poco a los visitantes, dado que los gallegos igualaban a tiempo el electrónico para mantener vivo el pulso de lo que había en juego. El Cangas se jugaba ver la salvación como una posibilidad algo más real, mientras que los pontanenses dar un salto de gigante en su deseo de mirar desde bien lejos el pozo de la División de Honor Plata.

Por momentos, concretamente pasado el ecuador de la primera mitad, el Cangas era el que se ponía por delante con mínima ventaja. Además, trato de aprovechar una situación de inferioridad tras la exclusión de Leo Almeida, que dejaba un hueco en la zona central de la defensa. De hecho, el cuadro local se puso dos arriba (11-9, min. 21) y ponía en una situación novedosa al Ángel Ximénez AVIA. Quino Soler pidió tiempo muerto, pero su equipo encajó un gol más para verse tres goles por debajo del Cangas. En ese instante llegó una muestra de pundonor pontana, instante en el que Víctor García "Pillo" pidió un tiempo muerto que no evitó un parcial de 0-3 para que el cuadro visitante empatase a 12, igualdad que se mantendría hasta el descanso (14-14).

En la segunda parte golpeó primero el Ángel Ximénez AVIA Puente Genil, tanto en defensa como en ataque. En defensa porque hubo cambio en la portería pontana. Entró De Hita y paró un siete metros, además de otro lanzamiento exterior. Ventaja mínima al principio para los visitantes que poco después fue propiedad para el Cangas (18-17, min. 39) y que ampliaron un tanto más. El factor cancha y las superioridades numéricas se impusieron por instantes dentro de la igualdad y las alternativas en el dominio del resultado. Por ello, Quino Soler encontró motivos suficientes para consumir un tiempo muerto. No obstante, la regularidad en la portería de Hermones hacía posible el 21-18 a falta de quince minutos por delante. Situación favorable que les permitió jugar con un plus de confianza en el tramo final del partido.

Eso hizo al cuadro local conseguir incluso irse a cuatro goles, lo que dificultó enormemente a los de Quino Soler tratar de aproximarse al Cangas. Aún así, lucharon lo indecible. Recortaron distancias con un 0-2 de parcial que inquietó al entrenador de los gallegos para pedir tiempo muerto. Reaccionaron con un gol que les volvió a situar tres goles a favor. Pero Quino Soler volvió a pedir tiempo muerto en busca de alguna reacción de sus jugadores para buscar algo positivo a falta de seis minutos para el final. Y vaya si sirvió. Los pontanenses recuperaron el espíritu luchador y de empuje para colocarse a un gol de los gallegos (25-24) a

falta de tres minutos para la conclusión. Instante en el que Pillo también pidió tiempo muerto. No obstante, al Ángel Ximénez AVIA le quedaba apetito para marcar el 25-25. Lo hizo, y se pudo llevar un botín menor, pero con sabor muy dulce. Y con sufrimiento, dado que Álvaro de Hita se convirtió en héroe para salvar un siete metros a falta de un segundo. Se hizo grande y catapultó la grandeza del empate del equipo de Puente Genil a domicilio.

FICHA TÉCNICA

25. FRIGORÍFICOS MORRAZO (14+11): Hermones (p), Pousada, Jesús Soliño (6, 1p), Krook (1), Cerqueira (2), David García (3), Pablo Castro – siete inicial – Moisés Simes (3), Rubén Soliño, Alberto Casares (4, 2p), Paulo da Costa, Muratovic (3), Milosevic, Potic (3).

25. ÁNGEL XIMÉNEZ AVIA PUENTE GENIL (14+11): Jorge Oliva (p), Nacho Moya (3), Cuenca (4), Curro Muñoz (1), Moreira (2), Rudovic (4), Chispi (7, 2p) – siete inicial – De Hita (ps), Alberto Castro, Josic (1), Melgar, Revin, Mekaru, Manu Díaz, Leo Almeida (3).

PARCIALES CADA CINCO MINUTOS: 3-4, 6-6, 7-7, 10-9, 12-11, 14-14 (descanso) 15-16, 19-17, 21-18, 23-19, 25-22, 25-25.

ÁRBITROS: Iniesta Castillo y Soria Fabián. Excluyó por los locales a Pablo Castro (2), y por los visitantes a Leo Almeida, Revin y Jesús Melgar.

INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la decimoséptima jornada de la Liga ASOBAL, disputado en el Pabellón Municipal de O Gatañal de Cangas del Morrazo (Pontevedra).

El Ximénez rescató un punto en Cangas (25-25)

Tras una igualadísima primera parte (14-14), los pontanos fueron a remolque del Frigoríficos del Morrazo en una reanudación en la que lograron sustraer tres tantos de desventaja en los últimos cinco minutos con Chispi soltando el brazo y De Hita parando



CD.com 11/02/17 19:21

Empate casi con sabor a victoria. Tras una igualadísima primera parte (14-14) en Ogañatal, el Ángel Ximénez Avia logró sumar un punto que por momentos estuvo perdido, ya que los pupilos de Quino Soler logró empatar en los cinco minutos finales de segunda parte a los que se llegó con un adverso 25-22, pero un parcial de 0-3 llevó a recuperar un buen punto, primero porque se sigue invicto en la segunda vuelta y ante un rival directísimo, y segundo porque se volvió a sumar lejos de Puente Genil cinco meses después.

Todo ello en un partido en el que Chispi volvió a ser el máximo goleador de su equipo después de más de un año con una efectividad propia de un líder como él, un siete de nueve no lo consiguen muchos, estadística que reforzó a un más el 45 % de paradas de Álvaro de Hita que sobre todo fueron claves en los compases finales. Precisamente un penalti detenido por el meta manchego a Casares con el tiempo cumplido permitió a los pontanos sumar un punto que sabe a gloria en un partido en el que los gallegos entraron en los últimos cinco minutos.

La trascendencia del choque se notó desde los primeros minutos. Los continuos errores en ataque provocaron que la igualdad fuese máxima (2-3, 5-4, 7-7, 8-8) hasta que el Frigoríficos, apoyado en los goles de Suso Soliño, pegó un tirón (12-9, min.22). Quino Soler pidió tiempo muerto y su equipo reaccionó con un parcial 0-4 que permitía igualar al descanso. Fue como un preludio de lo que pasaría al final del partido.

En el arranque del segundo periodo el Frigoríficos dispuso de un ataque para ponerse tres arriba pero el lanzamiento de Potic se marchó fuera. El equipo de Puente Genil sufría para superar el 6-0 gallego y su rival lo golpeó sobrepasado el minuto 15 (22-18). Así que Soler volvió a parar el choque con otro tiempo muerto.

Pero esta vez el Frigoríficos no se dejó sorprender y entró en los últimos cinco minutos con una renta de tres goles (25-22). Soler ordenó entonces una defensa presionante para intentar frenar a su rival y Chispi con dos goles seguidos, los líderes aparecen cuando se les necesita, apretó el electrónico.

El técnico local, Víctor García "Pillo", pidió tiempo muerto a tres del final con un 25-24 favorable. Su equipo buscó finalizar por el extremo pero De Hita sacó el lanzamiento de Suso Soliño. Y Novica Rudovic culminó la remontada (más bien igualada) pontana. En la última posesión los gallegos buscaron un ataque largo. Se atascó y precisamente Rudovic golpeó en el rostro de David García. Exclusión y penalti. Casares asumió la responsabilidad de lanzar el siete metros después de transformar los dos anteriores, pero éste se lo detuvo un acertado De Hita para dar a los suyos un punto de oro. Así el sábado se recibirá con otra sensación a un Villa de Aranda que también empató y sigue por detrás en la clasificación.

FICHA TÉCNICA

25 - FRIGORÍFICOS MORRAZO DE CANGAS: Hermones, Simes (3), Krook (1), Castro, Cerqueira (2), Pousada y Suso Soliño (6,1p) -equipo titular- Salazar (ps), David García (3), Potic (3) Rubén Soliño, Muratovic (3) y Casares (4).

25 - ÁNGEL XIMÉNEZ AVIA PUENTE GENIL: Oliva, Cuenca (4), Chispi (7, 2p), Rudovic (4), Moreira (2), Nacho Moya (3) y Curro Muñoz (1) -siete inicial- De Hita (ps), Leo Almeida (3), Revin, Josic (1) y Melgar.

Marcador cada cinco minutos: 3-4, 6-6, 7-7, 9-8, 12-10, 14-14 (descanso) 15-16, 19-17, 21-18, 22-19, 24-22 y 25-25.

Árbitro: Iniesta Castillo y Soria Fabián (colegio valenciano). Expulsaron con tarjeta roja directa al visitante Rudovic (min.59). Además, excluyeron a Castro por parte del Frigoríficos del Morrazo, y a Leo Almeida, Revin y Melgar por parte del Ángel Ximénez Puente Genil.

Incidencias: Partido correspondiente a la decimoséptima jornada de la Liga Loterías Asobal disputado en el pabellón municipal de O'Gatañal ante unos 1.300 espectadores.